

Top Listenplätze für Mark Helfrich und Leif Bodin

Die CDU Dithmarschen freut sich, bekannt zu geben, dass Mark Helfrich, unser langjähriger Bundestagsabgeordneter für Steinburg/Dithmarschen-Süd, den **3. Listenplatz** auf der Landesliste der CDU Schleswig-Holstein für die bevorstehenden Bundestagswahlen erhalten hat. Zudem wurde Leif Bodin, der Kandidat für Nordfriesland/Dithmarschen-Nord, auf den **5. Listenplatz** gewählt.

Mark Helfrich bringt als erfolgreicher Bundestagsabgeordneter und Fachsprecher für Energiepolitik der CDU/CSU Bundestagsfraktion umfangreiche Kenntnisse und ein starkes Engagement für die Belange seiner Region mit. „Ich freue mich über das Vertrauen, das mir durch diesen Listenplatz entgegengebracht wird. Mein Ziel ist es, die Stimme unserer Bürgerinnen und Bürger im Deutschen Bundestag zu vertreten und aktiv an Lösungen für die Herausforderungen in Dithmarschen und Steinburg zu arbeiten“, so Helfrich.

Leif Bodin, Jurist und erfahrener Kommunalpolitiker, sieht seinen Listenplatz als Chance, noch mehr für die Menschen in seiner Region zu erreichen. „Platz 5 auf der Landesliste gibt mir die Möglichkeit, unsere Anliegen direkt in Berlin einzubringen. Ich werde alles daran setzen, dass wir eine starke Vertretung aus Nordfriesland und Dithmarschen im Bundestag haben“, erklärt Bodin.

Zusätzlich freuen wir uns, Lukas Beck auf **Listenplatz 15** vorstellen zu dürfen. Als Polizeibeamter hat er in zahlreichen herausfordernden Situationen Verantwortung übernommen und gelernt, auch unter Druck besonnen und lösungsorientiert zu handeln. Diese Erfahrungen möchte er nun in den politischen Raum einbringen. In seiner Rolle als Ratsherr der Stadt Heide hat er bereits erste politische Verantwortung übernommen und wichtige Einblicke gewonnen. Besonders hervorzuheben ist, dass Lukas Beck den besten Listenplatz als Mann ohne eigenen Bundestagswahlkreis auf der Landesliste erhalten hat; dies zeugt von einer besonderen Wertschätzung der Landespartei für die politische Arbeit

der Kreis-CDU und des 31-jährigen Polizeibeamten „Ich bin überzeugt davon, dass die CDU in diesen herausfordernden Zeiten eine besondere Verantwortung trägt. Ich möchte daher aktiv dazu beitragen, diese Verantwortung mitzutragen und aus Überzeugung zu gestalten“, so Beck.

Die CDU-Dithmarschen ist überzeugt, dass die Westküstenkandidaten mit ihrer Expertise und ihrem Engagement einen wertvollen Beitrag zur politischen Arbeit leisten werden. „Wir sind stolz darauf, mit Mark Helfrich und Leif Bodin zwei kompetente und motivierte Kandidaten auf den vorderen Plätzen unserer Landesliste zu haben. Gemeinsam werden wir dafür kämpfen, dass unsere Region auch in Zukunft stark vertreten ist“, betont der Kreisvorsitzende der CDU Dithmarschen, Christian Poltrock.

Die bevorstehenden Wahlen bieten eine wichtige Gelegenheit für alle Bürgerinnen und Bürger, ihre Stimme abzugeben und Einfluss auf die politische Ausrichtung unseres Landes zu nehmen. Ein Winterwahlkampf ist was Neues und birgt seine Herausforderungen, aber wir freuen uns darauf und werden unsere Kandidaten nach allen Kräften unterstützen“, so Poltrock abschließend.

Für weitere Informationen oder Interviewanfragen stehen beide Direktkandidaten gerne zur Verfügung.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Christian Poltrock', written in a cursive style.

Christian Poltrock
Kreisvorsitzender

Impressum

CDU Kreisverband Dithmarschen
Neue Anlage 17
25746 Heide
Mail: service@cdu-dithmarschen.de
Tel. 0481 3406